

JURNALIS

PMPP TNI Selenggarakan Seleksi Standby Milobs/Milstaff TA 2025

Moh, Rudolf - BOGOR.JURNALIS.ORG

Jan 21, 2025 - 05:32



Dararangan MIL:

1. TNI AD	: 1669
2. TNI AL	: 632
3. TNI AU	: 203
4. MBS TNI	: 55
5. KEMHAN	: -
WAN TNI	: 153

PMPP TNI

**PMPP TNI SELENGGARAKAN SELEKSI
STANDBY MILOBS/MILSTAFF TA 2025**

www.pmpptni.mil.id pmpptni [@pmpptni](https://www.instagram.com/pmpptni) [PUSAT MISI PEMELIHARAAN PERDAMAIAN](https://www.youtube.com/channel/UC...)

Pen PMPP TNI

Sentul Bogor, (20/1/2025) - Pusat Misi Pemeliharaan Perdamaian (PMPP) TNI menggelar kegiatan Seleksi Standby Milobs/Milstaff TA 2025 yang berlangsung dari tanggal 6 s.d. 17 Januari 2025 dengan jumlah peserta 137 orang dari 3 Matra TNI terdiri dari 126 Perwira dan 11 Bintara. (17/01/2025)

Rangkaian test yang telah dilaksanakan meliputi tes kesehatan (umum dan jiwa), tes psikologi, tes bahasa Inggris, tes komputer, tes mengemudi dan tes kesegaran jasmani. Dari hasil tes tersebut nantinya akan ditentukan siapa saja yang berhak mengikuti tahap latihan pratugas sebelum diberangkatkan ke daerah misi.

Para calon Milobs dan Milstaff nantinya akan ditugaskan secara mandiri atau perorangan. Hal ini tentunya berbeda dengan Satgas TNI Kontingen Garuda yang dalam menjalankan misi perdamaian dalam hubungan tim atau kelompok. Oleh karenanya, calon Milobs dan Milstaff dituntut untuk memiliki kemampuan berbahasa asing yang mumpuni, baik Inggris maupun bahasa asing tempat daerah misi, untuk dapat berkomunikasi dalam komunitas Internasional.

Komandan PMPP TNI dalam amanatnya menyampaikan terima kasih kepada pendukung dan peserta seleksi atas pelaksanaan rangkaian kegiatan seleksi yang berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

“Jaga kesehatan, keamanan, keselamatan dan jangan melakukan pelanggaran selama masa tunggu karena setelah diumumkan hasil seleksi, masih ada rangkaian kegiatan selanjutnya yaitu pre-deployment training. Bagi personel yg nantinya dinyatakan lulus, siapkan diri & keluarga yg akan ditinggalkan karena kalian akan bertugas selama 1 tahun” Tegass Mayjen TNI Taufik Budi Santoso, S.Hub.Int.